

# Zum 16. Nationalkongress der KP Australiens

*An das Zentralkomitee  
der Kommunistischen Partei Australiens, Sydney*

Werte Genossen!

Im Namen des Zentralkomitees der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands übermitteln wir Euch unsere brüderlichen Grüße und die besten Wünsche für einen erfolgreichen Ablauf der Arbeiten Eures Parteitag, der der Ausdruck der Stärke der fortschrittlichen Kräfte in Eurem Lande sein wird.

Wir haben mit größter Genugtuung den Sieg der breiten Massenbewegung in Australien verzeichnet, die das geplante Verbot der Kommunistischen Partei zu Fall gebracht hat.

Heute verfolgen wir mit ernster Aufmerksamkeit Euren Kampf für die Verteidigung der Gewerkschaftsorganisation gegen die Kriegsvorbereitungen, wobei die Seeleute und Hafendarbeiter Australiens mit ihrem glänzenden Geist internationaler Solidarität sich in die erste Reihe der Friedenskämpfer stellten.

Wir in Deutschland und Ihr in Australien haben vor uns den gleichen Feind, den amerikanischen Imperialismus, der sowohl die Unabhängigkeit Eures als auch unseres Landes bedroht.

Dieser gemeinsame Kampf gegen den amerikanischen Imperialismus verbindet uns in engster Weise mit den Arbeitern, Bauern und fortschrittlichen bürgerlichen Schichten Australiens, die unter Eurer Führung für die Verteidigung des Friedens kämpfen.

Es lebe die Kommunistische Partei Australiens, die tapfere Vorhut der australischen Werktätigen!

Es lebe die Weltfriedensfront mit der Sowjetunion an ihrer Spitze!

*Zentralkomitee der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands*

*Wilhelm Pieck*

*Otto Grotewohl*

Berlin, den 23. August 1951